



**WÜRTH  
ELEKTRONIK**  
MORE THAN  
YOU EXPECT

## MEDIENINFORMATION

### **„Türen auf mit der Maus“ 2022: Kinder-Aktionstag am Würth Elektronik Standort Niedernhall**

## **Spannende Verbindungen**

**Waldenburg, 4. Oktober 2022 – Der vom WDR initiierte Tag der offenen Tür im Werk Niedernhall der Würth Elektronik Unternehmensgruppe war ein voller Erfolg. Technikinteressierte Mädchen und Jungen konnten sich dort über den aktuellen Stand in der Elektronikfertigung informieren und sogar selbst zum LötKolben greifen.**

Elektronik erleben in Theorie und Praxis konnten 32 Kinder im Alter ab zehn Jahren am 3. Oktober im Rahmen eines Tags der offenen Tür bei Würth Elektronik. Vorgestellt wurden zunächst Themen wie Nachhaltigkeit und Karriere bei der Würth Elektronik Unternehmensgruppe. Unter dem Motto „Spannende Verbindungen“ konnten die Besucher dann einen Blick hinter die Kulissen eines der modernsten Leiterplattenwerke in Europa werfen und an einer Führung durch die Produktion teilnehmen. Hier wurde ihnen verdeutlicht, wie wichtig und unentbehrlich Leiterplatten und elektronische Komponenten heute sind und in welchen Alltagsgegenständen sich die Platinen und Bauteile befinden.

### **Die Werksführung mit der Maus**

Zu sehen war auch ein bekannter Fernsehheld: Die Maus, die mit ihren Lach- und Sachgeschichten schon die Generation LötKolben unterhalten und weitergebildet hat, war in Logos und Aushängen allgegenwärtig.

Highlight des Tages war dann die Bastelwerkstatt. Potenzielle Elektronikentwickler der Zukunft durften dort selbst Leiterplatten und Bauteile miteinander verbinden. Unter der sachkundigen Anleitung der Würth Elektronik Mitarbeitenden wurde dann fleißig an einem Handkreisel (Fidget Spinner) gelötet, den die jungen Bastler anschließend mit nach Hause nehmen durften.

„Nach diesem Tag bei Würth Elektronik wurde unseren Besuchern auf unterhaltsame Weise klar, welche spannenden Verbindungen ohne Leiterplatten und elektronische Bauteile gar nicht möglich wären“, so Lisa Hillebrandt, Marketing Managerin bei der Würth Elektronik Unternehmensgruppe. „So machen Nachwuchsarbeit und Employer Branding Spaß. Wir danken dem WDR – und natürlich der Maus – dass wir Teil dieser gelungenen Initiative sein durften.“

## Verfügbares Bildmaterial

Folgendes Bildmaterial steht druckfähig im Internet zum Download bereit:

<https://kk.htcm.de/press-releases/wuerth/>



Bildquelle: Würth Elektronik

**Bastelwerkstatt beim Kinder-Aktionstag am Würth Elektronik Standort Niedernhall:**  
Unter sachkundiger Anleitung löteten die jungen Teilnehmer an einem Fidget Spinner.

Bildquelle: Würth Elektronik

**„Türen auf mit der Maus“ 2022:**  
Die bekannte Figur aus den Lach- und Sachgeschichten stand Pate bei Führungen und Aktionen unter dem Motto „Spannende Verbindungen“.

## Über Würth Elektronik Unternehmensgruppe

Die Würth Elektronik Unternehmensgruppe mit ihrem Stammsitz in Niedernhall (Hohenlohe) beschäftigt weltweit 8 000 Mitarbeiter und erwirtschaftete im Jahr 2021 einen Umsatz von 1,09 Milliarden €.

Mit weltweit über 23 Produktionsstandorten gehört Würth Elektronik zu den erfolgreichsten Gesellschaften der Würth-Gruppe.

Würth Elektronik ist mit drei Unternehmensbereichen auf verschiedenen Märkten international aktiv:

- Elektronische und elektromechanische Bauelemente (Hauptsitz: Waldenburg)

Würth Elektronik eiSos (elektronische und elektromechanische Bauelemente) ist einer der größten europäischen Hersteller von elektronischen und elektromechanischen Bauelementen.



**WÜRTH  
ELEKTRONIK**  
MORE THAN  
YOU EXPECT

Das weltweite Vertriebsnetz mit 700 technischen Vertriebsmitarbeitern ist einzigartig im Elektronikmarkt. Vom Hersteller wird den Kunden eine exzellente Design-In-Unterstützung vor Ort geboten. Die Produktionswerke in Deutschland, Tschechien, Bulgarien, den USA, Mexiko, Taiwan und China garantieren eine hohe Verfügbarkeit auf allen Märkten. Alle Katalogprodukte sind ab Lager verfügbar, Muster sind kostenlos.

- Leiterplatten (Hauptsitz: Niedernhall)

Als einer der führenden Leiterplattenhersteller Deutschlands hat sich Würth Elektronik CBT (Circuit Board Technology) auf Prototypen sowie kleine und mittlere Auftragsgrößen spezialisiert. Aus einer Hand finden Elektronikentwickler alle gängigen sowie viele innovativen Leiterplattentechnologien bis hin zu Systemlösungen – und nicht zuletzt fachkundige Spezialisten als Gesprächspartner.

- Intelligente Power- und Steuerungssysteme (Hauptsitz: Niedernhall-Waldzimmern)

Als Spezialist für die Entwicklung und Produktion von elektronischen und elektromechanischen Systemlösungen wie beispielsweise Zentralelektriken ist Würth Elektronik ICS (Intelligent Power & Control Systems) langjähriger Partner für viele Nutzfahrzeughersteller. Ein professionelles Projektmanagement begleitet die Geschäftspartner von der Produktidee bis zur Serienreife.

#### **Weitere Informationen unter [www.we-online.com](http://www.we-online.com)**

##### **Weitere Informationen:**

Würth Elektronik eiSos GmbH & Co. KG  
Sarah Hurst  
Max-Eyth-Straße 1  
74638 Waldenburg

Telefon: +49 7942 945-5186  
E-Mail: [sarah.hurst@we-online.de](mailto:sarah.hurst@we-online.de)  
[www.we-online.com](http://www.we-online.com)

##### **Pressekontakt:**

HighTech communications GmbH  
Brigitte Basilio  
Brunhamstraße 21  
81249 München

Telefon: +49 89 500778-20  
Telefax: +49 89 500778-77  
E-Mail: [b.basilio@htcm.de](mailto:b.basilio@htcm.de)

[www.htcm.de](http://www.htcm.de)